

MESSIEURS BARDELLA ET ATTAL N'ONT PAS À DÉCIDER DE LA COMPOSITION DU PLATEAU DE BFMTV

Le 1er juillet, Jordan Bardella a indiqué refuser de débattre avec Marine Tondelier, secrétaire nationale d'Europe Ecologie - Les Verts. Gabriel Attal ne souhaiterait pas non plus débattre avec la cheffe d'EELV.

Le site Politico révélait ce mardi matin que Marc-Olivier Fogiel, directeur général de BFMTV, aurait abondé dans le sens de messieurs Attal et Bardella. La direction de BFMTV explique que Marine Tondelier ne serait pas "première ministrable", les écologistes ayant obtenu moins de circonscriptions que LFI ou le PS au sein du Nouveau Front Populaire.

Marine Tondelier est cheffe de parti et est une des figures du Nouveau Front Populaire, force politique arrivée en deuxième position au premier tour des législatives.

Messieurs Bardella et Attal n'ont pas à décider de la composition du plateau de BFMTV et la direction générale de BFMTV n'a pas à se conformer aux desiderata des partis politiques, et encore moins à ceux d'un parti d'extrême droite qui conteste le caractère universel des valeurs de liberté et d'égalité.

La CGT et le SNJ d'Altice Media appellent à la tenue du débat avec Marine Tondelier face à Messieurs Bardella et Attal.

La CGT et le SNJ d'Altice Media soutiennent également sans réserve la tribune féministe parue ce jour dans Libération, qui appelle à ne pas invisibiliser la cheffe du parti écologiste.